

2024-2025

Rotary 

第2760地区 豊橋ゴールデンロータリークラブ

WEEKLY

例会場 ロワジールホテル豊橋 TEL.0532-48-3131
 事務局 豊橋市藤沢町141
 ロワジールホテル豊橋本館9階 926号室
 TEL.0532-35-9973 FAX.0532-39-3743
 http://www.toyohashi-golden-rc.jp
 email golden@toyohashi-golden-rc.jp

ステファニー A. アーチック会長
 RIテーマ

吉川公章ガバナー
 地区方針

本多英司会長
 クラブ方針

THE MAGIC OF ROTARY

魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活動
 成長するロータリー

選ばれるブランドを育てよう

| | | |
|-------------------|---|--------------------------------|
| 第24回(通算1682回)例会報告 | 令和7年1月10日(金) | 新年初例会・年男年女放談① |
| 出席報告 | 総会員数55名(計算会員数50名) 欠席8名 出席率84.00% 前々回修正出席率92.31% | |
| 歌/会場 | 国歌・奉仕の理想 | 会場: ロワジールホテル豊橋 30F「ル・モン」12:30~ |

乾杯



牧岳大会員

皆様、こんにちは。
 2025年、巳年、新年の乾杯の挨拶をさせていただきます。
 21世紀になって、4分の1が経過しようとしています。
 2025という数字、3を4回、引き続いて5を2回掛け算すると

2025になります。
 本多年度の後半の半年となります。会員それぞれの個性の掛け算、相乗効果で素晴らしい豊橋ゴールデンRCのブランドとなること願っております。
 乾杯。

例えば、金蛇水神社(カナヘビスイ)・金華山黄金山神社等です。

「そこに3年連続でお参りに行けば一生お金に困らない」と言われているそうです。
 本当にすごいご利益がありました。
 ですので、今年と来年も行く予定をしています。今年もすごく楽しみです。

あらためて、豊橋ゴールデンロータリークラブの今年度の目標は、クラブ方針である「選ばれるブランドを育てていく」ことです。

「ブランド」は、単なる名前やイメージではありません。それは、日々の活動や言動を通じて築かれる信頼と価値そのものです。

私たちが持つ理念や奉仕の心を、より多くの方々に届けるためには、まず自分たち自身がその価値を深く理解し、行動で示すことが必要です。

今年も、私たちひとりひとりが、自身の「ブランド」を意識しながら、互いに高め合い、クラブ全体としての価値を高めていきたいと思えます。

そしてその先にある大切なことは「仲間を増やすこと」どんなに素晴らしいブランドでも、それを伝える人がいないと成長はありません。
 今年も引き続き「仲間づくり」にも積極的に取り組んでいきたいと思えます。

仲間を増やす、と聞くと、難しく考えてしまいがちになるかもしれませんが、でも難しく考える必要はありません。まずは自分たち自身が活動を楽しむこと。「あのクラブ、なんだか面白そう」とか「一緒に何かしたい」と思われる存在になることが大切です。笑顔と熱意をもって行動する私たちの姿こそが、何よりも強いメッセージになります。
 それこそが、私たち「らしさ」の表現であると思えます。

また、皆さんの周りにも「この人と一緒に活動したらきっと楽しいだろうな」という方がいらっしゃるのでは

会長の時間



本多英司会長

皆さま、新年あけましておめでとうございます。
 旧年中は、ロータリー活動への多大なるご協力とご支援を賜り、改めて感謝いたします。

昨年7月から始まった24-25年度も前半の活動を無事に完了し、今月から後半の活動を続けることとなります。前半同様、引き続き皆様のご協力をお願い申し上げます。

今年は巳年 へびです。金運の象徴と言われているそうです。

七福神で金運開運、商売繁盛のご利益をもたらす神様として信仰されている弁財天は、首に白蛇をまわって、白蛇は弁財天の使いである、とされています。

日本には蛇を祭る神社はたくさんあります。

たまたま私は昨年、一昨年と東北へ仕事で行く機会が多くありました。その東北で、へびにまつわる、知る人ぞ知る、すごいパワーを持つ、と言われる金運の神様のところに、いくつかお伺いました。

ないでしょうか。ぜひ、その方を一度私たちの活動に誘ってみてください。一度の参加が、人生を変えるきっかけになるかもしれません。そして、新しい仲間が増えることで、私たち自身も新しい視点やエネルギーを得ることができます。

今年度は前半、公開例会などを積極的に行い、そのような方たちをお誘いしています。

後半も積極的にチャンスを開けていきます。是非、「一緒に何かしたい」と思われる存在となって、仲間を増やしていきましょう。

もちろん、仲間づくりだけが目標ではありません。今年も地域への奉仕や、国際的なプロジェクトに積極的に取り組み、社会に貢献していきたいと思っております。その活動をより多くの人と分かち合い、広げていくことで、さらに大きなインパクトを生み出せるのだと考えます。

Instagramもよろしくお願いいたします。

現在、順調に118フォロワー。目標の1000まであと882。もう一息です。

年頭のあいさつですので、少しまじめなお話をしましたが、最後に、少しだけ私の個人的な目標です。

今年では会長の時間の中に、もう少し「笑い」をいれたいと思っています。ロータリー活動は決して「堅苦しいもの」ではないと思っています。むしろ、笑い合い、楽しみながら取り組むことが、私たちの活動の原動力です。

その思いをくみ取っていただいたのか、今日の初例会に高橋プログラム委員長が、渾身の吉本芸人さんをお呼びしてくれました。高橋さん、ありがとうございます。

2025年が、皆さまにとって笑顔と希望に満ちた素晴らしい一年になりますよう、心よりお祈り申し上げます。

そして、今年も皆さまとともに「選ばれるブランド」を目指して、楽しく前向きに活動していきましょう。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

ご清聴、ありがとうございました。

誕生日祝い

お誕生日おめでとうございます！



梅田英樹会員 中村彰宏会員 小久保拓吏会員

新春初笑い

よしもと住みます芸人「ASANA」



年男年女放談①

西郷隆治会員



明けまして、おめでとうございます。

生まれて7回目の年男を迎えました。

10年前、妻と2人でヨーロッパを1か月間、レンタカーで周遊しました。旅程はドイツ、オーストリア、イタリア、スイス、そしてオーストリアに戻り、ドイツのミュンヘンまでの走行距離は約3,500km。今でも熱い思いが湧いてきます。

あれから10年経ちました。今、私には当時体験した体力、そして気力がまだあるか？それを試したかった。そう思い立って約3か月、昨年11月6日から、ニュージーランドを北から南まで18日間、主にレンタカーで再度周遊に挑戦した。走行距離は約2,000km、事故もなく無事に到着した。

道中、新車でありながら、カーナビの付いてないレンタカーに乗る事態になったり、ポケットWiFiやケータイの位置情報のバッテリー上がりを気にしながら走行したこともありました。万が一バッテリーが上がれば万事休す。頼みは地図か、ニュージーランド人に尋ねるしかないのであります。

幸いにも、ニュージーランド人は旅行者には大変親切ですが、ニュージーランド英語 KIWI・English と言って「なまりが強く」、妙に早口で、聞き取り難いけれども、何とか通じました。

支払いについての問題も 10 年前とは勝手が違いました。レストランは現金支払いができない店もあり、しかも、私のクレジットカードのナンバー更新がなされてないのもありましたので、VISA カード(Bookinng.com)は使用不可となったりした。

些細な問題は毎日ありました。しかし、波乱万丈の旅は、「終わりよければ全てよし」となりました。

ニュージーランドの自然景観は独特です。2 つの島は長年ゴンドワナ大陸から離れており、動植物も独特に進化していますので、見聞きしたこともない未知の動植物に直面するのは興味深い。

百聞は一見に如かず。南半球の別天地、ニュージーランドは一見の価値ありです。

しかし私には自然は確かに素晴らしいのですが、私がそれ以上感銘したのは現地の人達の親切心でした。私は地元ニュージーランドの皆さんに好意的にお手伝いして頂いたお陰で、何らの大した被害もなく、問題解決できました。このように旅行をしていて、大変すばらしい方達との出会いがありました。

ツアー旅行で味わい難いのは、現地の人とのふれあいに乏しいことです。

自由旅行は面倒です。自由旅行の醍醐味は全て自分でアレンジし、問題を解決する。

しかし、その過程で人との触れ合いがあります。苦あれば楽あり？それが魅力になります。

この旅行で久しぶりに妻と達成感と喜びを分かち合い、共有できたと思います。

私は年齢 80 を過ぎた年齢。残り少ない時間しか残されていません。

残された時間、本当にやりたいことは何か？それを求めて、生きたい。

これからも素晴らしい出会いをしたい。

皆さん、本年もお付き合い下さいますよう、よろしくお願ひします。

さて、今回ニュージーランドを旅行した理由は、基本的には自身の現在の体力、気力、判断力を確かめるためでありました。そしてもちろんニュージーランドの自然美を観光するためでもありました。しかし、最大の目的はニュージーランドから 23 年前、我が家で 3 か月余り過ごした留学生、ポールとの再会のためです。彼（ポール）は当時若干 17 歳。今は 40 歳になりました。おっとりした良い子でした。彼の故郷ダニーデンでは、家族、親戚一同が歓待して頂きました。

彼は現在、中学校の副校長です。本当に立派になりました。ニュージーランドのポールは我が家の誇りであり息子であります。



今川明彦会員

会員の皆様、明けましておめでとうございます。本年、年男と言う事で話をさせていただきます。私は、今年還暦を迎える年となりました 1965 年生まれです。干支で言いますと巳・へび年とも言われています。へび年はへびが脱皮するように「新しい自分に生まれ変わる」「幸せな未来をつかむ」「成長」「再生」というような意味のほか日本や海外では、蛇にまつわる言い伝えや神話などがあり金運や繁栄をもたらす縁起物だと、会員の皆さんも認識されていると思います。

蛇にまつわる神社とお寺は多く存在しますが、私は北陸の金澤神社がおすすめです。金澤神社には白蛇龍神が祭られています。一度見ると何度も見たくなる神秘的な絵が、天井に飾られています。この 4 月に弊社、社員旅行でも行く事になっています。年男とは 12 年に一度訪れるわけですが、48 年前の 12 才（昭和 52 年）、24 才（昭和 64 年・平成元年）、36 才（平成 13 年）、48 才（平成 25 年）、その各年に何をしていたかどんな思いがあったのか振り返ってみました。24 才の時に仕事面では、独立し自営を開業して平成 5 年に会社を設立し今に至っています。36 才の時の事は思い出せませんが 48 才の時に仕事面では転換期だったと今になって思います。私は空調業界の仕事をしていますが、その年に空調メーカー特約店としての認定を頂いた年でした。今ではサービスマンテナンスの認定店と特約店の二つを頂いた事により女子プロゴルフ 3 月の開幕戦で観戦と琉球ゴルフクラブのトーナメントコースでのプレーが出来るようになり巳年（年男）には仕事面と私生活面で大きな変化「成長」があったと私自身、今になって思います。本年度が会員の皆様にとって良い年となる事を願っています。ご清聴ありがとうございました。

蛇にまつわる神社とお寺は多く存在しますが、私は北陸の金澤神社がおすすめです。金澤神社には白蛇龍神が祭られています。一度見ると何度も見たくなる神秘的な絵が、天井に飾られています。この 4 月に弊社、社員旅行でも行く事になっています。年男とは 12 年に一度訪れるわけですが、48 年前の 12 才（昭和 52 年）、24 才（昭和 64 年・平成元年）、36 才（平成 13 年）、48 才（平成 25 年）、その各年に何をしていたかどんな思いがあったのか振り返ってみました。24 才の時に仕事面では、独立し自営を開業して平成 5 年に会社を設立し今に至っています。36 才の時の事は思い出せませんが 48 才の時に仕事面では転換期だったと今になって思います。私は空調業界の仕事をしていますが、その年に空調メーカー特約店としての認定を頂いた年でした。今ではサービスマンテナンスの認定店と特約店の二つを頂いた事により女子プロゴルフ 3 月の開幕戦で観戦と琉球ゴルフクラブのトーナメントコースでのプレーが出来るようになり巳年（年男）には仕事面と私生活面で大きな変化「成長」があったと私自身、今になって思います。本年度が会員の皆様にとって良い年となる事を願っています。ご清聴ありがとうございました。

杉田和俊会員



杉田和俊会員

あけましておめでとうございます。今年 60 歳、巳年生まれ、還暦を迎えます杉田です。ロータリーに入会して、二度目の年男放談をさせていただきます。先ず、我が家は、恒例行事で毎年 1 月 1 日に 90 歳になる母のもとに姉弟の家族以下、親戚一同総勢 40 名以上が私の家に集まり新年会をします。今年はインフルエンザやコロナの心配もあったので、1 日から 5 日までにバラバラで集まることになりましたが、5 日間で延べ 100 名余りが我が家を出入りする賑やかな正月となりました。その上、今年は 7 年前にこのクラブでお世話をした青少年交換留学生、アメリカ人女性のゾイ・ブラザードさんが、年末の 29 日から 5 日まで我が家に滞在しておりました。彼女は、現在 23 歳（ちなみに彼女も巳年です）。去年の 7 月に

ALT (外国語指導助手) として再来日し、9月から岡山県吉備中央町の小中学校で英語を子供たちに教えています。ALTとは、Assistant Language Teacherの略で、日本の学校で正規英語教師の授業をサポートする外国人教師として働いています。彼女の日本でのALTの任期は1年だそうで、7月にはまたアメリカに戻り、今度は政府の仕事に従事するそうです。



さて、私自身の出来事を12年ごとの節目で振り返ってみます。1965年(昭和40年)豊橋市前田町に、五人姉弟の長男として生まれます。1977年(昭和52年)12歳小学校の6年生。物を作ることが大好きな子供でした。自分で言うのも何ですが、手先はけっこう器用な方で、そこらに転がっている木くずで、下駄箱や犬小屋などを作って遊んでいました。年号が昭和から平成に変わった1989年(平成元年)24歳。大学卒業とともに東京での学生生活に区切りをつけ、内定していた日本電気の系列会社で社会人一年目を迎える筈でした。しかし入社直前の3月に祖母が脳梗塞で倒れ入院。祖母を母が付きっきりで看病しなければならならず、父一人では会社を切り盛り出来ないという事情で、急遽豊橋に呼び戻され家業を手伝うこととなります。入社した最初の頃は、ひたすら営業で得意先回りをしながら仕事を覚えました。経理や、帽子のデザイン、型紙の作成、生地のカット、ミシン作業もこの頃覚えました。手先の器用さに自信があったこと、物を作ることが好きだったことが幸いした気がします。その頃はバブルの絶頂期であったこともあり、

何もしなくても仕事は次から次へと舞い込んでくる時代。仕事や金儲けがこんなに簡単なものかと錯覚していました。当時は、韓国の自社工場でも帽子の製造をしていましたが、韓国の物価上昇と共に、海外での生産拠点を中国に移すことになり、このころから、日本と中国を行ったり来たりすることになります。2001年(平成13年)36歳。アメリカ同時多発テロ事件が発生したこの年、バブルは既に崩壊し、不景気の波が日本中を飲み込もうとしている最中、まだ現役だった父より、突如社長を交代すると告げられ社長に就任します。その翌年父も脳梗塞で倒れ、7年間の闘病生活を強いられることなるのですが、今にして思えば、ここしかないというタイミングでの世代交代だったと思います。仕事を頂く事、お金を儲ける事の難しさを痛切に実感させられた時代でした。そして、その2年後の38歳の時、ロータリーに入会させて頂くこととなります。2014年(平成25年)48歳。東京オリンピック2020の誘致成功に沸き、消費税が5%から8%に引き上げられた年。

そして今年入会して22年目となる2025年(令和7年)。昨年9月、東京に住む長男夫婦に男の子が生まれました。初孫です。この正月も我が家に来ましたが、や



っぱり孫は無条件でかわいいです。それから、今年会社が創立70周年を迎えます。会社の入り口に初めて門松を飾りました。最後に、「焦らず、気負わず、自分のやれること、やるべきことを着実にやっていく」を今年も目標とし、私の年男放談とさせていただきます。ご清聴ありがとうございました。

★ニコボックス

本多英司・鬼頭秀幸：新年おめでとうございます！

明るく、楽しく、元気はつらつな一年にしたいと思います。よろしくお祝い。

会員(23名)：あけましておめでとうございます。

牧 岳大：乾杯の挨拶をさせて頂き。

酒井正樹：四つのテストを唱和させて頂き。

梅田英樹・中村彰宏・

小久保拓吏：誕生日をお祝い頂き。

高橋哲也：牧会員、乾杯の挨拶ありがとうございます。西郷会員、杉田会員、今川会員年男放談よろしくお祝い。

西郷隆治・杉田和俊・

今川明彦：年男放談をさせて頂き。

保永真生：あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祝い。年末家族会ではギター演奏をさせて頂きありがとうございました。また機会を与えて下さい！

大須賀憲太：オリンピック金メダリスト須崎優衣選手が豊橋に来ます。宜しかったらぜひ講演会に来て下さい。入場無料です。

山口幹夫：例会参加に会員の支援を頂き感謝です。今年もよろしくお祝い。

岡本久永：忘れ物をしました。すみません。

今川明彦ニコボックス副委員長

★他クラブの例会変更

■1月20日(月) 豊橋南RC 豊橋少年柔道大会

■1月22日(水) 豊橋東RC 創立記念例会

渥 美RC 職場見学例会(サイン無)

■1月23日(木) 豊 橋RC クラブフォーラム

■1月28日(火) 田原パRC 職場見学例会(サイン無)

豊橋北RC クラブフォーラム

■1月29日(水) 豊 川RC 初詣例会